



Protokoll zur Jahreshauptversammlung

am 21.04.2022 um 19.30 Uhr in der Feuerwache Moorregg

Teilnehmer:

Mitglieder, Gäste

Zu Pkt.:

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden Veit Ghiladi
Genehmigung der Tagesordnung durch Mitglieder. Die Einladung erfolgte am 30.03.2022.
2. Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 03.10.2021 wird einstimmig genehmigt.
3. Bericht Veit Ghiladi:
Die Jahreshauptversammlung 2021 wurde aufgrund Einschränkungen durch die Corona Pandemie um ein halbes Jahr verschoben und somit am 23.09.2021 durchgeführt.
In diesem Jahr wurde erstmalig am 23.10.2021 ein Erste-Hilfe-Kurs angeboten. Dieser wurde von Mitgliedern, Feuerwehrkameraden und DLRG Mitgliedern genutzt um das Wissen zu erneuern oder aufzufrischen. Der Verein hat eine Teilkostenübernahme von 4000,-€ zur Renovierung des Gruppenraums, des Mobiliars und der Außenanlagen der Feuerwache übernommen. Die Modernisierung war sehr erfolgreich. Dank an den Vorstand, an die Mitglieder und die vielen Spender.
4. Bericht Kassenwart
Der Kassenbestand zum 01.01.2021 beläuft sich auf 7370,90 € und zum 31.12.2021 auf 8449,22 €. Wir hatten Einnahmen von ca. 5367,00 €
5. Bericht der Kassenprüfer:
Die Kasse wurde am 05.04.2022 durch die Kassenprüfer geprüft. Es gibt keine Beanstandungen.
6. Der Vorstand wird einstimmig entlastet.
7. Der scheidende Wehrführer Sven Heitmann bedankt sich beim Vorstand für die gute Zusammenarbeit. Im September hat er einen ausführlichen Bericht zum Jahr 2021 vorgetragen, somit gibt es nun nicht mehr so viel zu berichten. Die Corona Pandemie ist weiterhin präsent. Der Erste-Hilfe-Kurs war eine Bereicherung. Am Neujahrsmorgen gab es einen großen Einsatz für die Feuerwehr. Die Dienste haben wieder begonnen. Im Februar war die Feuerwehr zum Sturmeinsatz sehr gefordert. Lob zur Renovierung. Das Osterfeuer war ein großer Erfolg mit sehr viel Andrang. Dank an die Mitglieder des Fördervereins. Die JHV der Feuerwehr hat unter Coronabedingungen stattgefunden. Die Wahlen konnten präsent durchgeführt werden. Neuer Wehrführer ist nun Heiko Bolt.

Seit 4 Jahren ist der Förderverein nun präsent und Sven freut sich diesen Verein zur Förderung der Feuerwehr mit ins Leben gerufen zu haben.

8. Kurzer Bericht von Veit über die gemeinsame Gründung des Fördervereins. Dank an Sven für die Unterstützung und die gute Zusammenarbeit. Ein kleines Präsent wird übergeben.

Heiko Bolt stellt sich als neuer Wehrführer vor. 2020 hat er die Entscheidung getroffen das Amt von Sven Heitmann zu übernehmen. 2 Jahre hat er sich darauf vorbereitet und Sven schon über die Schulter geschaut. Die Wahl auf der JHV der Feuerwehr fand im September 2021 unter Coronabedingungen statt. Die Wehr hat zurzeit knapp 60 aktive Mitglieder. „Ein tolles Team, gemeinsam sind wir stark!“ In den ersten 4 Monaten gab es schon 58 Einsätze.

Veränderungen: Schulungsraum wurde modernisiert. Der alte Abstellraum wurde aufgeräumt, sortiert und zu einem Besprechungsraum mit Smartboard und Fernseher für interne Schulungen gemacht. Ein Außenschulungsraum ist jetzt in Arbeit. Es wurde ein Wäscheteam gegründet, dieses kümmert sich um die Reinigung der Kleidung nach Einsätzen. Die Digitalisierung der Feuerwehr soll vorangetrieben werden, somit wurden 5 Tablets zur Organisation von Diensten, Wäsche und Wartungen usw. angeschafft.

Heiko bittet um die Unterstützung zur Anschaffung von 7 weiteren Tablets durch den Förderverein. Das Logo der Feuerwehr wurde dem des Fördervereins angepasst.

9. Die Wahlen werden durch Handzeichen durchgeführt. Es wird keine geheime Wahl gewünscht.

1. Vorsitzender für 2 Jahre: Veit Ghiladi, einstimmig

Schatzmeister für 2 Jahre: Uwe Woßnik, einstimmig

1. Beisitzerin für 2 Jahre: Sabine Darpe, einstimmig

Schriftführerin für 2 Jahre: Christina Ossenbrüggen, einstimmig

Kassenprüfer für 2 Jahre: Uwe Schwarzenberger, einstimmig

10. Der Bürgermeister Wolfgang Balasus hat das Wort

Herr Balasus ist begeistert über die Harmonie in unserem Verein. Ein großes Lob zur Gründung des Vereins spricht er aus, dies ist eine Bereicherung der Feuerwehr. Er ist froh über das funktionierende System der freiwilligen Feuerwehr in Moorrege. Dank an den Förderverein.

Neuigkeiten aus der Gemeinde: Man ist zurzeit mit der Organisation der Flüchtlingshilfe beschäftigt. Die Räumlichkeiten des Kulturforums sollen zu einer Wohnung umgebaut werden. Zusätzlich sollen Wohncontainer aufgestellt werden. Es werden auch Flüchtlinge von Privatpersonen aufgenommen. Im Sozialraum des Amtes gibt es jetzt eine Kleiderkammer für Flüchtlinge. Die Kita wird zum Frühjahr 2023 erweitert. Auf dem Gelände des alten Lidl Marktes an der Wedeler Chaussee sollen 4 Mehrfamilienhäuser entstehen. In Moorrege soll ein Bürgerbüro entstehen. Am 17.09.2022 findet wieder das beliebte Proms Konzert an Himmelsberg statt.



11. Es gibt zwei Anfragen zur Unterstützung von der Feuerwehr

Thorsten Grünefeldt möchte für die Jugendfeuerwehr 30 Rucksäcke anschaffen. Kosten pro Stück 16,80 € das sind insgesamt 504,-€ + Versand. Abstimmung der Mitglieder einstimmig zugesagt.

Heiko Bolt möchte Unterstützung zu 7 Tablets für die Feuerwehr. 4 Stück werden jetzt angeschafft, 3 Stück sollen im September/Oktobert folgen.

Der Sprinter der Feuerwehr von 2009 soll ersetzt werden, dies soll aus Spendengeldern finanziert werden. Ein Vorschlag, es könnte über Leasing finanziert werden, wird in die Überlegung mit aufgenommen.

Termine: Tag der offenen Tür der Feuerwehr-> Termin steht noch nicht fest

Laternenumzug 23.09.2022

Oktoberfest der Feuerwehr 29.10.2022

Skat und Knobelabend 11.11.2022

Ende: 21.10 Uhr

Moorrege, den 02.05.2022

Gez. Christina Ossenbrüggen
(Schriftführerin)

Gez. Veit Ghiladi
(Vorsitzender)